

**Alto Mando...**

—Viene de la página 3—

naron con una acción preventiva, resultando cuatro personas con heridas leves y otras tantas con golpes de poca consideración, a la ciudadanía en general, comunica:

1) Que dichos actos de provocación están inscritos en el marco de la subversión extrema con la que las organizaciones marxistas-leninistas, pretenden romper el orden constitucional.

2) Que el limitado número de heridos y golpeados, así como la naturaleza de las lesiones sufridas, debido a la violencia generada en el interior de la Universidad, evidencian la acti-

tud responsable con que actuaron las Fuerzas del Orden, evitando un desenlace fatal, que es lo que buscan los terroristas y sus organizaciones de fachada, para su campaña de desinformación nacional e internacional.

3) Que oficialmente no existe ningún ciudadano norteamericano que haya resultado herido, tal como se informó en algunos medios noticiosos.

Asimismo, reitera a la población en general, su preocupación por el uso que de las instalaciones de la Universidad de El Salvador, están haciendo las organizaciones de fachada controladas por los grupos terroristas del FMLN. Así como la decisión de la Fuerza Arma-

**42 salvadoreños...**

—Viene de la página 3—

suerte, ante la falta de empleos en El Salvador, para lo cual habían pagado con dinero salvadoreño una parte y el resto lo saldarían en dólares al llegar a Los Angeles, San Francisco, Santa

Ana-California y otros lugares de aquel país del Norte. Las autoridades, al revelar lo anterior, pidieron no mencionar el nombre de la agencia de viajes situada en Santa Ana y la cual era la responsable de llevar "mojados" a los santanecos, con el fin de no entorpecer las investigaciones.

da de continuar apoyando el proceso democrático dentro del más irrestricto apego a la Constitución de la República y a los derechos humanos de todos los salvadoreños.

Fuerza Armada de El Salvador, 18 de julio de 1989".

Mientras tanto, familiares de los compatriotas han comenzado a movilizarse a fin de lograr que los 42 detenidos sean repatriados de nuevo y evitar que afronten vejámenes en las cárceles de Tijuana, donde se asegura que los salvadoreños son objeto de maltrato.



**LA CENTRO AMERICANA PROMUEVE EL ESPÍRITU DEPORTIVO.**

En la gráfica vemos al Licenciado Romeo Reyes y al Ingeniero Mario Roberto Paz, altos Ejecutivos de La Centro Americana, haciendo entrega entre la juventud santaneca de material deportivo a la Liga Infantil y Juvenil del Club Deportivo FAS.

**No será...**

—Viene de la página 3—

para que este centro sea intervenido militarmente, esto no sucederá.

La pregunta surgió luego de los incidentes de antenoche en esa universidad, que dejaron como saldo cuatro heridos de bala y otros con golpes de menor consideración. Al respecto hubo dos versiones: la primera, que el tiroteo se originó cuando efectivos militares disolvieron una manifestación que transitaba por los alrededores de la misma; y la externada por el Comandante de la Primera Brigada de Infantería, Cnel. Francisco Elena Fuentes, quien dijo que desde el interior de la Universidad fueron atacados a balazos, con granadas fragmentarias y con bombas "molotov", los soldados que patrullaban en las afueras del recinto universitario.

El presidente Cristiani fue categórico al afirmar que no obstante la gravedad de los hechos, esa

**Heridos 6...**

—Viene de la página 3—

Al parecer, dijo el vocero castrense, los extremistas pretendían asaltar esa población y dedicarse al robo, al pillaje y la destrucción de bienes públicos y privados, tal como lo han venido haciendo en otras zonas de la República.

Agregó que no había completa seguridad en que fueran solamente heridos, creyéndose que más de alguno de los seis lesionados iba muerto, pero que sobre esta posibilidad tampoco hubo confirmación de parte del personal que intervino en la balacera.

La fuente aseguró que en las filas del Batallón Relámpago no hubo bajas de ninguna naturaleza y que los efectivos de la unidad transportaron hasta la sede del DM-5, diferentes pertrechos de guerra que abandonaron los grupos terroristas al huir en desbandada después del enfrentamiento.

universidad no será intervenida por el gobierno de la República.

**Comunicado del Alto Mando**

Por su parte, el Alto Mando de la Fuerza Armada en un boletín enviado en horas de la tarde a los medios de difusión, dice que ante los más recientes disturbios provocados por grupos subversivos, que utilizando a estudiantes como escudo protector, causaron desórdenes en los alrededores e interior de la Universidad de El Salvador, utilizando para ello granadas de fragmentación y bombas incendiarias "molotov", comunica:

Que dichos actos de provocación están inscritos en el marco de la subversión extrema, con la que las organizaciones marxistas-leninistas pretenden romper el orden constitucional.

Que el limitado número de heridos y golpeados, así como la naturaleza de las lesiones sufridas, debido a la violencia generada en el interior de la Universidad, evidencian la actitud responsable con que actuaron las fuerzas del orden, evitando un desenlace fatal, que es lo que buscan los terroristas y sus organizaciones de fachada, para su campaña de desinformación nacional e internacional.

Que oficialmente no existe ningún ciudadano norteamericano que haya resultado herido, tal como se informó en algunos medios noticiosos. Asimismo reitera a la población en general, su preocupación por el uso que de las instalaciones de la Universidad de El Salvador están haciendo las organizaciones de fachada controladas por los grupos terroristas del FMLN, así como la decisión de la Fuerza Armada de continuar apoyando el proceso democrático dentro del más irrestricto apego a la Constitución de la República y a los derechos humanos de todos los salvadoreños.

Para usted que viaja por Centro América:

# "SISTEMA CORPORATIVO CENTROAMERICANO"

LOS HOTELES DE MAS CATEGORIA EN CENTROAMERICA se unen para BRINDARLE EXCELENTES DESCUENTOS CORPORATIVOS, y así usted puede alojarse como un EJECUTIVO PRIVILEGIADO, disfrutando de las mejores atenciones, las mejores tarifas y confirmando sus reservaciones en el hotel más cercano.

<p><b>HOTELES DEL SISTEMA:</b></p> <p><b>GUATEMALA</b> Hotel Ramada (Antigua)</p> <p><b>HONDURAS</b> Hotel Plaza (Tegucigalpa) Hotel Copantli Sula (San Pedro Sula)</p>	<p><b>EL SALVADOR</b> Hotel Presidente</p> <p><b>COSTA RICA</b> Hotel Corobici</p>
---	--

Goce de todas estas exclusividades, obteniendo su tarjeta de EJECUTIVO PRIVILEGIADO

V.I.P.

\*SISTEMA CORPORATIVO CENTROAMERICANO\*  
Un servicio más de

**HOTEL PRESIDENTE EL SALVADOR**  
El hotel con clase.

Mayor información en los teléfonos: 24-3044, 24-3311, 24-4862